

El primer día de Andrés Trautmann como country head y gerente general de Santander Chile

Este martes 1 de julio, Andrés Trautmann asumió la gerencia general y country head de Santander Chile, en reemplazo de Román Blanco.

El inicio de este nuevo ciclo contó con la presencia de Héctor Grisi, consejero delegado de Banco Santander. En la reunión, en la que participaron vía streaming todos los colaboradores a lo largo del país, Grisi agradeció el trabajo realizado por Román Blanco durante estos años, destacando el buen pie en el que se encuentra la filial chilena en materia de resultados y participación de mercado.

"Para el Grupo, es un orgullo contar con un

banco como Santander Chile: número uno en colocaciones, con prácticamente una de cada tres pymes del país como cliente, y un ROE del 25,9% en un entorno altamente competitivo", señaló.

Por su parte, Trautmann sostuvo que "me enorgullece profundamente representar desde esta nueva posición a Santander Chile, un banco líder en la industria local y que ha hecho grandes aportes a los objetivos globales del Grupo".

En su primera intervención como gerente general y country head, Trautmann destacó que "Santander está presente en mercados clave de Europa y América. Uno de nues-

tros grandes objetivos es justamente aprovechar esa capacidad global, para a través de nuestra experiencia y conocimiento de los mercados, contribuir al crecimiento de las empresas chilenas que son el motor de nuestra economía".

"Queremos también que nuestros más de 4,3 millones de clientes puedan tener una experiencia de servicio similar en las distintas geografías donde opera el Grupo, de manera que se sientan parte de una entidad internacional. Eso es lo que hoy pueden experimentar a través de la red de sucursales Work/Café desplegada en más de nueve países", señaló

